
DIJON, ZENITH. ROCH VOISINE, CE SOIR EN CONCERT 

« Je n'ai jamais fait partie du show-business » 

 
Roch Voisine propose les titres de reprises Americana 2. Photo AFP 

interview par Marion Chevassus 

Roch Voisine on pensait que c'était… un gamin populaire ? 

« Je voulais être hockeyeur, j'étais en sport-étude. J'étais un enfant timide. Très tôt je me suis blessé, 
j'ai dû reprendre l'école. J'ai étudié la kinanthropologie et la physiothérapie. Non, j'étais réservé. »  

... l'homme aux 22 albums ?  

« Mon arrivée dans la musique a été un concours de circonstances. Gamin, je ne pensais pas être 
chanteur. Vers 14-15 ans, j'ai reçu une guitare. Je me suis entraîné sur quelques accords, et puis à force 
de jouer, je me suis amélioré. J'ai appris sur le tas. A partir de 1995, pour mon album Kissing Ring, 
j'ai fréquenté des pros à Los Angeles, ça a été une période tremplin. Et puis j'ai fait mon chemin. »  

... un chanteur de charme ? 

« C'est ce que je fais. Ce n'est pas ce que je fais de mieux selon moi. J'aurais voulu casser mon image, 
surprendre le public parfois, mais les radios se méfient, ils ont peur que ça ne rapporte pas autant. A 
l'origine, j'aurais aimé faire du heavy metal et de hard rock , je suis fan d'AC/DC et de Scorpions. »  

... une star du show-business ?  

« Je n'ai jamais fait partie de la jet-set. Je suis quelqu'un de discret et rangé. J'ai un cercle restreint 
d'amis autour de moi, et ma famille. Je mène une vie à l'envers, je pars beaucoup en tournée, je 
fréquente beaucoup les hôtels. Mais quand je suis chez moi, je n'ai qu'une envie, c'est de me reposer. »  

... un homme inaccessible ? 

« Physiquement, oui, à l'époque où j'étais en plein essor. Aujourd'hui, je fais mon marché à Montréal, 
les gens sont vraiment très aimables avec moi. J'ai de la chance. J'ai hâte de venir à Dijon, de 
rencontrer mon public. » 
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